

TOP 7

Antrag der Gruppe Anti-Pilz-Partei

Licht durch Solarenergie für den Rosenpark + Basketballkörbe

Antrag

Der Stadtrat möge beschließen, dass Beleuchtung betrieben durch Solarzellen am „Fußballkäfig“ verbaut wird. Eine Umleitung der gewonnenen Energie in den Rosenpark zu der Überdachung ist möglich. Zudem möge der Stadtrat beschließen, dass die Umsetzung eines Basketballspielfeldes erfolgt. Mithilfe des grünen Stroms ist auch eine Bank mit einer Reihe von Steckdosen und einem Hotspot umsetzbar.

Begründung

Im Winter wird es schnell dunkel und es wäre gut, wenn man auch abends oder nachmittags mit guter Beleuchtung spielen könnte oder im Fall der Überdachung wäre es dann möglich, in Dunkelheit zu sitzen oder sich zu treffen. Solarenergie bietet sich an, um Kosten zu sparen und nachhaltig zu sein. Das Angebot eines Basketballspielfeldes ist sehr gefragt und beliebt in der modernen Pop-Kultur, somit ist die Nachfrage in allen Fällen gedeckt. Die Entstehung der neuen Rosenturnhalle eckt die Solargewinnung ab, weswegen die Umsetzung der Laternen und der Bank realisierbar ist. Die Bank ist eine gute Option für einen Jugendtreffpunkt, die Steckdosen helfen Personen mit wenig Akku.

Fritz, Dawid, Max, Erwin

Abstimmung im Rat: 32 Ja | 0 Nein | 0 Enthaltungen || ✓